
７月30日(月) 総合理学科説明会

７月30日（月）に総合理学科説明会を開催しました。

厳しい暑さにもかかわらず、344（生徒171名、保護者171名、教職員２名）名の方が来られました。

講堂での学校・学科の説明会だけでなく、説明会の前と後に、教室に分かれて行った３年生によ

る課題研究発表もみていただきました。熱心にきいていただいた上に質問もしていただきました。

ありがとうございました。

発表後の質疑応答では、研究内容の質問以外にも、高校生活や「なぜ神戸高校、あるいは総合理

学科を選んだか」とか「高校入試のために、中学校の時にどんな勉強をしたか」、「勉強方法は？」

など、様々な質問がでていました。３年生は、それぞれ自分の経験や考えをユーモアを交えながら

丁寧に答えていました｡

説明会全体について、事後のアンケートでも高い評価をいただきました。

特に、本校の生徒については、課題研究の発表とその後の質疑応答の様子などを直接みていただ

くことができました。その上で本当に高い評価、感想をいただけたと感じています。ありがとうご

ざいました。

○ 総合理学科説明会（講堂）

○ ３年生による課題研究発表（本館４階）

３年生にとっては最後の発表となるため、説明会に来ていただいた方だけでなく、発表者の保

護者の方も聴きに来られており、充実感や励みを感じた発表の場にもなったと思います。

３年生の皆さんには発表準備や質疑応答等、おつかれ様でした。

総合理学部はじめ教職員の方も、指導、準備から運営、片付けまでおつかれ様でした。ありがとう

ございました。


